

Los futuros de acciones de EE.UU. subieron el viernes cuando los inversores evaluaron si las señales de un enfriamiento de la inflación permitirán que la Reserva Federal gire hacia aumentos de tasas de interés menos agresivos. Los rendimientos del Tesoro cayeron.

Los contratos S&P 500 y Nasdaq 100 subieron alrededor de un 0,3%, y ambos indicadores subyacentes registraron su secuencia más larga de ganancias semanales desde noviembre. Alibaba Group Holding Ltd. lideró una caída previa a la comercialización de las acciones de China que cotizan en EE.UU. después de que algunas de las empresas estatales más grandes de la nación anunciaran planes para dejar de cotizar en las bolsas estadounidenses.

El índice Stoxx 600 de Europa recortó un avance. El gigante de la atención de la salud GSK Plc obtuvo un rendimiento superior, recortando una derrota impulsada por las preocupaciones por los litigios de Zantac. Los operadores han reducido las apuestas sobre las subidas de tipos de la Fed después de que un informe del jueves mostrara que los precios al productor de EE.UU. cayeron en julio respecto al mes anterior por primera vez en más de dos años. Eso se sumó a los datos del miércoles sobre aumentos más lentos en los precios al consumidor para dar señales de un enfriamiento pero aún preocupante de la inflación.

“El entorno macroeconómico puede estar comenzando a mejorar un poco, con un pico en el IPC de EE.UU. que pone en duda la necesidad de aumentar las tasas agresivamente”, dijeron economistas de Rand Merchant Bank en Johannesburgo. “La inflación sigue siendo alta y la Fed aún necesitará aumentar las tasas, pero la situación no es tan mala como muchos temían”.

El indicador del dólar se dirigía a su caída semanal más profunda desde mayo. Los rendimientos del Tesoro a diez años cayeron al 2,87%, con una curva de rendimiento en curso que insinúa preocupaciones sobre una recesión. El oro se dirigió a una cuarta ganancia semanal y Bitcoin cayó por debajo del nivel de \$ 24,000.

Esta semana, las acciones han aplaudido la posibilidad de que la disminución de las presiones sobre los precios alivie la presión sobre la Fed para seguir aumentando las tasas de forma drástica, lo que hace más probable un aterrizaje económico suave. Las acciones globales están preparadas para la racha más larga de ganancias semanales desde 2021, reduciendo su retroceso este año a alrededor del 14%.

Bank of America Corp. dice que los inversores se están apresurando a volver a las acciones y los bonos. Los fondos de acciones globales obtuvieron \$ 7.1 mil millones en la semana hasta el 10 de agosto, escribieron en una nota los estrategas liderados por Michael Hartnett, citando datos de EPFR Global. Las acciones estadounidenses registraron entradas de 11.000 millones de dólares, las mayores en ocho semanas.

El S&P 500 está listo para un cuarto avance semanal consecutivo, con un aumento promedio del 3% durante dos meses después de rachas similares en los últimos tres años, según muestran los datos compilados por Bloomberg. El estratega de inversiones en jefe global de Deutsche Bank AG, Dirk Steffen, dijo en una entrevista que el repunte podría ir más allá a medida que la inflación tiende a bajar.

Fuente: Bloomberg Market Wrap